

NOVALAC 3 POUR UNE BONNE CROISSANCE DÈS LA PETITE ENFANCE



Du haut de ses un an, bébé est désormais un « grand ». Depuis quelques mois, il découvre un nouvel univers gustatif qui enchante ses papilles et l'initie au plaisir de nouvelles saveurs et de nombreux parfums.

Parfois glouton, parfois grognon, il fait ses propres expériences et sait, sans aucun doute, affirmer ses choix. Mais sait-il que s'alimenter au lait de vache pour son biberon peut ralentir son développement, et ce, malgré une alimentation diversifiée ? Pour répondre aux besoins nutritionnels des enfants entre 1 et 3 ans⁽¹⁾ dans le cadre d'une alimentation variée, **les Laboratoires Novalac ont développé Novalac 3 un lait de croissance** dont la formule est adaptée à leur équilibre.

En biberon ou en dessert lacté, **les laits de croissance Novalac 3 arôme vanille ou purée de banane-pomme** accompagnent bébé dans la mise en place de bonnes habitudes alimentaires sans oublier le bonheur de partager un bon repas !

Arôme vanille
et vanille naturelle

Novalac 3
1-3 ans - 800 g
Prix de Vente Constaté : **12,93 €**
Code ACL : 34 015 515 336 91



Contient de la purée de banane
et de pomme, d'origine naturelle
Contient des fibres
Sans sucres ajoutés⁽²⁾
Sans arôme artificiel

Novalac 3 Banane-Pomme
1-3 ans - 800 g
Prix de Vente Constaté : **13,86 €**
Code ACL : 34 015 601 164 41

ÉCONOMIQUE !

 Boîte de lait
de croissance
en poudre 800 g =  5,6 L de lait
de croissance
reconstitué

Novalac 3 et Novalac 3 Banane-Pomme,
deux formules uniques d'ingrédients qui associent :

-  **25 fois plus de fer** que dans le lait de vache qui participe au développement cognitif normal.
-  **Des acides gras essentiels** qui contribuent au développement normal du cerveau et de la vue.
-  **Plus de calcium et de la vitamine D** que dans le lait de vache qui participent à la croissance et au développement osseux normaux.
-  **2 fois moins de protéines** que le lait de vache pour limiter le travail des reins et les éventuels risques de surpoids ultérieurs.
-  **2 fois moins de sel** que dans le lait de vache.

⁽¹⁾ Jusqu'à 3 ans les bébés ont des besoins nutritionnels spécifiques auxquels le lait de vache ne répond pas, car pauvre en fer et trop riche en protéines. Source : Communiqué de presse, les bénéfices du lait de croissance sur l'équilibre nutritionnel et la santé de l'enfant de 1 à 3 ans. Focus sur les résultats de l'étude Nutri-Bébé SFAE 2013. ⁽²⁾ Contient des sucres naturellement présents.

bureau
frank
drapeau

enfant@franckdrapeau.com
MARIE-LAURE : 06 31 54 04 32 - HÉLÈNE : 06 21 37 66 94
Visuels sur demande ou téléchargeables sur www.franckdrapeau.com, Espace Journalistes

laboratoires-novalac.fr
EN VENTE EXCLUSIVEMENT EN PHARMACIE

En plus du lait, l'eau est la seule boisson indispensable.
www.mangerbouger.fr